

Presse-Information

11. Oktober 2022

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

Neue Querung: Asphaltarbeiten auf der Eschersheimer Landstraße

Es geht in den Schlusspurt: In der Eschersheimer Landstraße nehmen die beiden neuen barrierefreien Querungen immer mehr Gestalt an. Auf Höhe des Sinaiparks sind die Asphaltarbeiten abgeschlossen, nun setzt das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) diese auf Höhe der Straßen Am Dornbusch/Marbachweg fort. Das bedeutet für Anwohnerinnen und Anwohner sowie Pendler und Pendlerinnen nochmals etwas Geduld, denn zu diesem Zweck ist es erforderlich, einen Abschnitt der Eschersheimer Landstraße zu sperren. Ein Teil der Arbeiten findet während der hessischen Herbstferien statt, was erfahrungsgemäß mit einem geringen Verkehrsaufkommen verbunden ist.

Los geht es ab Mittwoch, 12. Oktober, in Fahrtrichtung Innenstadt. Um Arbeitsschritte zu bündeln und Kosten zu sparen, führt die NRM Netzdienste Rhein-Main zunächst Arbeiten an einer Trinkwasserleitung aus. Im Anschluss baut das ASE von Dienstag, 18. Oktober, bis Samstag, 22. Oktober, die neue Fahrbahndecke ein.

In der Woche von Dienstag, 25. Oktober, bis Samstag, 29. Oktober, verlagern sich die Arbeiten auf die andere Straßenhälfte und die Asphaltdecke der Fahrbahn wird in stadtauswärtiger Richtung erneuert.

Im Folgenden sind die Auswirkungen auf den Verkehr dargestellt:

Vollsperrung der Eschersheimer Landstraße stadteinwärts in Höhe Am Dornbusch/Marbachweg mit Umleitung für die Buslinien 64 und N8

Wegen den Arbeiten wird die Eschersheimer Landstraße stadtauswärts zwischen Adickesallee und Marbachweg von Dienstag, 25. Oktober, bis Samstag, 29. Oktober, für den Durchgangsverkehr voll gesperrt.

Eine westliche Umfahrungsempfehlung erfolgt über Miquelallee, Rosa-Luxemburg-Straße, Platenstraße und Hügelstraße. Eine östliche Umfahrungsempfehlung erfolgt über Eckenheimer Landstraße, Jean-Monnet-Straße und Hügelstraße. Die Baustelle befindet sich zwischen Spenerstraße und Marbachweg. Fußgänger können die Baustelle passieren.

Die Nachtbuslinie N8 in Richtung Nieder-Eschbach wird zwischen Polizeipräsidium und Fritz-Tarnow-Straße umgeleitet. Sie kann die Haltestelle Dornbusch nicht bedienen. Aufgrund der Umleitung verschieben sich die weiteren Abfahrtszeiten um wenige Minuten. Da die N8 ab Nieder-Eschbach als Linie 29 weiterfährt, sind auch deren nächtliche Fahrten etwas später unterwegs.

Weitere aktuelle Verkehrsinformationen finden sich unter mainziel.de im Internet.